



Monseigneur Charles Morerod
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,
Monseigneur Pierre Farine,
administrateur du Vicariat de Genève,
le Conseil des archiprêtres,
le Conseil pastoral cantonal,
l'Eglise catholique romaine-Genève,
et toute la communauté catholique
ont la grande peine d'annoncer le décès
le 7 juillet 2015 de

Monsieur l'abbé

Denis ROUILLER (LGF)

Il entre dans la paix du Seigneur dans sa 92e année et la 59e année de son sacerdoce. Il a été vicaire à Siviriez (FR) de 1956 à 1957, à St-Etienne (VD) de 1957 à 1959, à Notre-Dame (GE) de 1959 à 1964 et à Sainte-Clotilde (GE) de 1964 à 1968. Il a ensuite été curé de Renens (VD) de 1968 à 1973 puis auxiliaire à Notre-Dame à Vevey de 1973 à 1974. Il revient à Genève en 1974 comme curé de Compesières jusqu'en 1982 puis aumônier de l'hôpital de gériatrie de 1982 à 1997.

La messe de sépulture sera célébrée le vendredi 10 juillet 2015 en l'église paroissiale de Compesières à 14 heures.